

SE COMENTA

Que para los que andaban nerviosos –y nerviosas–, la alianza entre el **PRI, PAN y PRD** para el próximo año pinta bien. Ni siquiera se ocupa leer entre líneas: ayer participaron los tres dirigentes estatales de esos institutos políticos en un foro organizado por el Senado de la República; coincidieron en que en la entidad se jugarán el todo por el todo ante el avance de la 4T y confiaron en que la unión será un buen incentivo para poder ganar.

Que mucho se especula sobre la salida de **Ricardo Aguilar y Carlos Iriarte** del CEN del **PRI**. Hay quienes señalan que el motivo fueron los resultados electorales recientes donde se perdieron gubernaturas, pero sería una lectura facilona y, a estas alturas, anacrónica. Lo cierto es que tras los escándalos del dirigente nacional **Alejandro Moreno Cárdenas**, el priismo mexiquense no debía esperar más para pintar su raya.

Si bien ambos personajes, compadres entre sí, se han manejado como candidateables para la elección a gobernador, hoy deberán cerrar filas y sumar fuerzas en el territorio mexiquense si es que quieren que su partido, el **PRI**, mantenga al **Edomex** como bastión.

Que mal y de malas para el presidente municipal de Toluca, **Raymundo Martínez Carbajal**, quien a casi ocho meses de su administración continúa sin al menos poder arreglar las calles. Solo ponen parches temporales por aquí y por allá, lo que le ha traído reclamos de toda la ciudadanía que sufre los enormes baches que persisten en esta temporada de lluvias.

El edil continúa echándole la culpa al pasado, cuando el balón está en su cancha desde hace mucho. Por cierto, dentro de su círculo administrativo muchos recuerdan que “la crisis de los baches” le costó la alcaldía al Profe **Fernando Zamora**. ¿Martínez también argumentará que misteriosas fuerzas le fabrican los hoyos en las calles?

Que cualquier desvío sería un escandalazo por la naturaleza del tema, pero es muy positivo que la **Contraloría** estatal no ha registrado irregularidades en el gasto enfocado específicamente a atender la pandemia. Todo se ha entregado y servido correctamente en los más de dos años de la contingencia. Bien. —